Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 126 m2
Référence 84643778
Prix 659 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Splendide appartement traversant a Nice, a deux pas de la place Massena et de la
mer, offrant une vue imprenable sur la coulée verte. Idéalement situé, cet
appartement bénéficie d'un acces facile a tous les transports en commun, facilitant
ainsi vos déplacements dans la ville.Doté de vastes espaces intérieurs, cet
appartement se distingue par ses deux master en suite, offrant confort et intimité.
Le grand séjour cuisine, s'ouvre sur une spacieuse terrasse, parfaite pour profiter
des espaces exterieur. De plus, une chambre d'invité est également disponible,

offrant une flexibilité ...

Gorgeous crossing apartment in Nice, just steps away from Place Massena and the
sea, offering breathtaking views of the green corridor. Ideally located, this
apartment enjoys easy access to all public transportation, making it convenient for
your travels around the city.Featuring spacious interior spaces, this apartment
stands out with its two en suite master bedrooms, offering comfort and privacy.
The large living kitchen area opens onto a spacious terrace, perfect for enjoying
outdoor spaces. Additionally, a guest bedroom is also available, providing flexibility

of use.Don't miss this rare ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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